

(9)「広報ながくて」について、お気づきの点や感想を自由にご記入下さい。(自由記載)

非常にみやすく、良くなったと思います。

特にない

クーテシガーナが市民記者さんのコーナーなどで所々現れるので癒されます。これからもスタッフの皆さまの記事を楽しみにしています。頑張ってください！

催事が相変わらずカレンダー風で見ずらい。自分のスケジュールと照合しながら見るには良いが、それ以外は空欄が多いためスペースロスが大きい。日付順に羅列すれば文字を大きくするとか、特徴を持たせるとかいろいろな工夫ができると思う。

小学生と保育園児がいる関係で毎月一通り目を通しており、イベント等の参加に繋がっています。更に情報量が増え、もっと多くのイベント等に参加できたらと思っています。学校や保育園で行われた行事のレポート等も見たいです。

長久手イオンがあるのでイベントホールをお借りしてもっと利用した方が良い！

洗練された。おしゃれな読み物になって、読んでいても、気分がはずみます。

貴重な税金で作られているものなので華美にならず、内容を厳選して載せるのが良いと思います。カラーになる前の広報で十分でした。特集は毎回読んでいます。

分かりやすく、読みやすくなりました。

写真やイラストを多用しているのが好みます。改善しているポイントをもっといろいろなかたちや場所でアピールするといいいのに、もったいないと思いました。

広報・・・若返った！と感じました。住みやすい街全国二位、若い方に広く広報を。。。という感じなのかな？っていうのを感じた、長久手に住み始めて、23年がたったばかりのまだまだ新米もの(笑)の、私の思いです。今までなじんできた広報から一転し過ぎて、戸惑いがあるのも現状で。。。色んな市民の方からのご意見があると思いますが、このまま新しくなった広報を継続してください！

若い町とか発展中の町とかで注目されていますが、持続できる街づくりができてないと、やがて一緒になります。私は、安心安全で市民のきずなができることが大事と思います。気楽に歩いて出かけ、市民意識の高い交通マナー、相手を思う思いやり、皆が助け合える絆の参加型町内活動、役所は、もっとベーシックなところに目を向け、ちゃらちゃらした上部のことに惑わされないような施策等を議員さんと考えてほしい。

特にない

施設案内は今のところ不便を感じていませんが、広報誌1年分を保管しているわけではないので、毎月掲載したほうが、使い時に調べられて便利だと思います。

イベントのページからカテゴリーを分けたほうが見やすいと思う。スポーツならスポーツだけというふうに。

題名は一目で分かる平仮名表記の方が、幅広い世代に理解されると思います。

カラフルなだけでなく、親しみやすい感じになったと思います。

すっきりして読みやすくなったと思います。

紙質もつと薄くて良い。

新しくなって、見やすいような、紙面の無駄遣いのような…という感じがします。広報は、特集とかしなくても良いのかもしれませんが。本当に市民が知っておかなければいけないことを簡潔に書いて下さる方が読みやすいかも。

「施設案内」を年に1回にした、という点再度見直しますが、どこかに保管しておく必要がありますね。そのあたりの利便性が図れる資料となっているようでしたら問題ありません。

これから伸びゆく街を体現している様で広報がよくなったと思います。広報を通じて高齢者だけでなく働き世代も交流がはかれる内容があればと思います。

毎回市長のコラムを楽しみにしています。

いつも楽しく読んでいます。3月号は紙面が全体的にカラフルで春らしくいいな—と思いました。

施設案内は、年に4回ぐらいあってもいいかと。

各情報のスペースが足りない事が多いと思いますが、Webページがある所はQRコードを載せる等、他の媒体で詳細や写真を見てもらう事で、利用してもらい可能性も広がると思います。

最近長久手市に引越したばかりで、まだ広報誌を読む機会を持たずにおります。今後積極的に見るようにしたいと思います。

Nバスに乗ってみたという記事がいいな—と思いました。市民の方の普段の生活や市のイベントの参加レポートがあれば興味深く読むと思います。個人的には、平成子ども塾のレポートなども読んでみたいです。

9月末に長久手市から八尾市に越してきて、改めて長久手市は良かったなあと思います。弱者ではない立場の者(妊娠、子育てしておらず、高齢者でもない)が参加できるイベントについて、教えてもらえるとうれしいです。